Provinces 17

Nyanga/Département de la Doutsila/Mabanda/Œuvre de bienfaisance

Don de médicaments au centre médical



Le sénateur Prosper Mabiala, pronoçant son discours...

H.N.M

Libreville/ Gabon

EN sa qualité de sénateur du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de la Doutsila, Prosper Mabiala, a offert, dernièrement, un important lot de médicaments et autres produits pharmaceutiques au centre médical de cette localité. En présence, entre autres, du préfet dudit département. Jean-Bernard Ikania-Ndoti,

du directeur régional de la santé (DRS) de la province de la Nyanga, Thierry Mamboundou, et de nombreux auxiliaires de commandement.

Ce don de l'élu PDG a été chaleureusement accueilli par les populations, d'autant que le centre médical Mabanda manque presque de tout. Au point où les patients qui y vont se voient prescrire des ordonnances, à défaut d'y recevoir des médicaments. Ce qui est une situation dommageable, quand on sait que la majorité des ha-



... avant de remettre le lot de médicaments au DRS de la Nyanga Thierry Mamboundou...



Une vue partielle de la population qui a assisté à la cérémonie de remise de don.



... lequel les a transmis au médecin-chef du centre médical de Mabanda.

bitants du chef-lieu du département de la Doutsila est au chômage donc vit dans la précarité.

Dans tous les cas, Prosper Mabiala a laissé entendre que son geste est dénué de toute arrière-pensée politique. Et que ce don s'inscrit dans la droite ligne de la politique de partage prônée par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba. " Les médicaments doivent servir à toutes les populations de la Doutsila sans exclusive. Car, face à la maladie, nous sommes tous égaux", a-t-il

Ce don de l'élu de Mabanda n'est pas le premier du genre. Celui-ci intervient après la remise d'une ambulance médicalisée et d'un véhicule utilitaire à cette structure sanitaire. Le directeur régional de la santé (DRS) a d'ailleurs invité le personnel médical à faire un bon usage des médicaments, tout en sollicitant l'appui du sénateur pour l'affectation d'un médecin et des techniciens de santé au centre médical de Mabanda pour rendre celui-ci plus opérationnel.

Département de Mongo/Moulengui-Binza/Indépendance An 58

Sous le signe de la discipline et de l'unité

MM (Sce : comité d'organisation)

Libreville/Gabon

A l'instar d'autres localités du pays, Moulengui-Binza, chef-lieu du département de Mongo, a célébré le 58e anniversaire de l'accession du Gabon à l'indépendance. Une manifestation que le préfet de cette contrée, Jérôme Mikolo, a placé sous le signe de la discipline et de l'unification de toutes les couches

A cet effet, les populations des quatre coins du département sont venues en masse pour donner un cachet particulier à ces festivités. Lesquelles, deux jours auparavant, ont commencé par les réceptions offertes par les memdes conseils bres départemental et munici-

Le jour "J", c'est-à-dire le 17 août 2018, a été réservé au gros des manifestations. Qui ont débuté par

un défilé militaire (gendarmes et militaires de l'opération Koubia en poste à Moulengui-Binza), suivi de celui des civils (services administratifs, opérateurs économiques dont Siat-Gabon, confessions religieuses, groupes socioculturels, etc

Après ces instants de retrouvailles, les populations ont pris d'assaut, dans l'après-midi, le stade municipal pour assister au match de football mettant aux prises l'équipe des



fonctionnaires à celle de Siat-Gabon. Score final: 4 à 0 en faveur des fonction- a été la réception donnée

Le clou de la manifestation

Le préfet du département de Mongo, Jérôme Mikolo et son épouse à la tribune officielle lors du défilé du 17-Août 2018.

par le couple préfectoral, suivie d'un bal populaire jusqu'à l'aube.

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Initiative privée

Ouverture d'une nouvelle poissonnerie

SSB

Bitam/Gabon

Une initiative d'un natif de la contrée, Charles Nzoh Ella, qui vise à faciliter l'accès des consommateurs loaux denrées alimentaires de meilleure qualité. Et qui devrait inciter d'autres nationaux à s'investir dans ce secteur d'activité porteur entièrement aux mains des non-nationaux.

UNE nouvelle boucheriepoissonnerie vient d'ouvrir ses portes à Bitam, ville des trois frontières dont la population est aujourd'hui estimée à 22 000 habi-

Cette structure, qui porte le nom commercial de "2B&C" est pourvue d'une chambre froide d'une capacité de 20 tonnes. Et disae grands congélateurs de 500 litres. On y vend en gros et en détail des produits halieutiques et de la volaille, dans le respect des normes d'une bonne conservation et des règles hygiéniques. Cette poissonnerie est aussi dotée d'une scie électrique servant à découper la volaille et les gros poissons. Ce qui allège beaucoup la tâche ménagères qui peuvent immédiatement préparer une fois à la maison.

La structure emploie près



d'une dizaine d'agents. Ce qui n'est pas rien car, elle participe à la création d'emplois tel que souhaitée par les plus hautes autorités de notre pays.

Precisons que la poissonnerie 2B&C est située au Carrefour Démocratie. Les Bitamois saluent l'initiative de ce fils du pays et estiment que celle-ci devrait interpeller plus d'un cadre originaire de cette localité à se lancer dans ce secteur porteur et productif, dont le monopole est encore détenu par des expatriés pour la plupart africains.

Les clients y trouvent leur compte.